

《单词百科:plundering是什么意思?plundering怎么发音?plundering的解释和用法》

英语单词plundering是什么意思?plundering怎么读?plundering怎么发音?简答网为您整理了plundering的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



plundering怎么读

plundering的读音:[' pl ʌ nd ə r ɪ ŋ]

plundering的意思

1、v.掠夺, 抢劫(plunder的现在分词);

plundering的近义词

1、**booty** n.战利品;获得之物;赃物;臀部;

- 2、**deprive** vt.剥夺, 夺去, 使丧失;
- 3、**despoil** vt.掠夺, 抢劫;
- 4、**dispossess** vt.剥夺;使丧失;撵走;逐出;
- 5、**expropriation** n.征用, 征收, 收用;

plundering的双语例句

- 1、They amassed huge wealth by plundering the colonies.

他们通过掠夺殖民地聚敛了大笔的财富.

- 2、The conquerors advanced , killing and plundering as they went.

征服者一路上杀人越货无所不为.

- 3、The conquerors marched on, burning, killing, raping and plundering as they went.

征服者所到之处烧杀奸掠,无所不做.

- 4、The troops crossed the country, plundering and looting as they went.

部队经过乡村, 一路抢劫掳掠。

- 5、Have you ever seen them plundering, burning, turning the countryside into a desert?

你曾看见过他们抢呀、 烧呀、 把农村变成一片荒野 吗？

- 6、In the areas under his occupation the enemy has been rapaciously plundering manpower and material resources.

在敌占区,敌人实行了无穷尽的人力、物力的掠夺.

- 7、Plundering the washed-up booty was legal-asas it was registered with the receiver of the wreck.

只要向失事船只接管人报备,便可合法保留冲上岸的货品.

- 8、They accused him of plundering the public treasury.

他们指控他侵吞公款.

以上是简答网为您整理的plundering怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/plundering>

